

AUS ALT WIRD NEU

Vergangene Woche haben die Abbrucharbeiten der alten Wertstoffsammelstelle bei der Allmend begonnen. Ein gut 100 Jahre alter Zeitzeuge verschwindet aus dem Dorfbild Beckenrieds und macht Platz für eine moderne, zweigeschossige, benutzerfreundliche Lösung mit Unterflursammelbehältern und Unterflurkartonpressmulde zur künftig lärmfreien Entsorgung, Treppenpodest für barrierefreien Einwurf, Parkplätzen, Umzäunung, Beleuchtung ect. Der Rest des neuen Gebäudes steht dem Liegenschafts- und Hausdienst zur Verfügung, der für die Schulanlagen, Sport- und Spielplätze ect. zuständig ist. Dem allen und einem Kredit in Höhe von 1,5 Mio Franken hatte das Stimmvolk 2022 mit 78,4 % zugestimmt.

Grosse Sammelleistung

Das alte Gebäude, ehemals ein Stall, der zum alten Bürgerheim (Waisenhaus) gehörte, weicht in Würde. Denn: Die in den dort aufgestellten Behältern korrekt ent-

sorgten rund 453097 PET-Flaschen (total 12482 kg) konnten der Wiederverwertung zugeführt und zu hochwertigem PET-Rezyklat aufbereitet werden. Neben der Produktion wertvoller Rohstoffe konnten so zusätzlich rund 37446 kg Treibhausgase und 11858 l Erdöl eingespart werden. Dafür wurde Beckenried das Umweltzertifikat 2023 der PET-Recycling Schweiz verliehen.

Bianca Kemke



Die letzten Reste



Dem gewohnten Anblick wird nun zu Leibe gerückt.